



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO, Presidenta de México

Pleito entre **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**  
*se hizo grande por nuestros adversarios"*

# Pleito de Adán Augusto y Monreal no es grave: CSP

**SOSTUVO QUE** quienes agravaron el tema fueron sus adversarios, pero dijo que en la 4T hay unidad

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**A**nte el enfrentamiento que tienen los coordinadores parlamentarios de Morena, Adán Augusto López Hernández en el Senado y Ricardo Monreal Ávila en la Cámara de Diputados, por presuntas irregularidades de parte del zacatecano por 150 millones de pesos, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que este pleito lo hicieron más grande los adversarios de la Cuarta Transformación, pero afirma que hay unidad.

"Ya como les dije... Más bien son pues nuestros adversarios que hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento. Se sacaron una foto con la secretaria de Gobernación", indicó la presidenta entre risas.

La presidenta aseguró que en el encuentro de la noche de este lunes con los coordinadores parlamentarios



**Señaló** que evaluarán si habrá período extraordinario en el Congreso. **Cuartos-curo**

de su partido vieron el tema del cierre de agenda legislativa y el inicio que tendrán de año para seguir con las reformas pendientes. En ese sentido reconoció el trabajo realizado por los legisladores de Morena y los partidos aliados del PT y PVEM para sacar 16 reformas constitucionales y muchas leyes secundarias.

Sobre un periodo extraordinario en el Congreso como Ricardo Monreal y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, habían adelantado que no se daría, la presidenta los contradujo pues afirmó que se está evaluando si se da o no.

"Nos reunimos en la noche, a veces nos reunimos para ver la agenda legislativa que tenemos. Este periodo de sesiones los resultados son impresionantes, son 16 reformas constitucionales, muchas reformas a leyes secundarias. Hicieron un trabajo excepcional los legisladores...", subrayó.

Dijo también que hablaron sobre la importancia que tiene el movimiento en el pueblo de México y a nivel internacional porque aseguró que es uno de los más consolidados, con un pensamiento definido, y con acción de organización que ha hecho que el humanismo mexicano dé resultados.●